

**Antrag:**

**Befreiung der Anwohner von der Räumpflicht für den hinteren Treppenaufgang zur Kirche St. Stephan in Söcking**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Janik,

die Unterzeichnenden beantragen die Befreiung der Anwohner des hinteren Treppenaufgangs zur Kirche St. Stephan von der Räum- und Streupflicht und die Aufstellung entsprechender Hinweisschilder (wie an der St. Ulrich Kirche) mit dem Hinweis „Auf diesem Weg kein Winterdienst Benutzung auf eigene Gefahr“.

**Begründung:**

Mehrere Anwohner des großen Treppenaufganges zur Kirche St.-Stephan haben sich an uns mit der Bitte auf „Befreiung der Räum- und Streupflicht“ gewendet. Da aufgrund der Bauweise die Unfall- bzw. Verletzungsgefahr im Winter trotz Räumen und Streuen hier immer noch recht hoch ist, kämen auf die Anwohner noch zusätzliche Kosten (z. B. Versicherungskosten für Unfälle) zu, um ihrer Verkehrssicherungspflicht nachzukommen.

Weiterhin steht als Alternative im Winter für die Besucher des Friedhofs der vordere Aufgang mit weitaus weniger Stufen zur Verfügung, der mit keinem großen Umweg zu erreichen ist. Aufgrund der Größe des Friedhofs ist im Winter auch nicht mit einem größeren Besucherverkehr zu rechnen. Außerdem steht es allen frei, bei besonderen Veranstaltungen in der Kirche St. Stephan vorher die Zuwege entsprechend vorzubereiten.

Mit freundlichen Grüßen

Fritz Obermeier

Stadtrat CSU

Dr. Thorsten Schüler

Stadtrat UWG